

原発ゼロ前倒し 年限明示先送り

マッスルスーツを試着する蓮舫氏＝飯館村



飯館視察で蓮舫氏表明

民進党の蓮舫代表は27

党執行部は「30年代」を

日、「2030年代」と掲げ

「30年」に繰り上げる方向

てきた「原発ゼロ」目標の

で検討を進めている。ただ、

前倒し案について、3月12

電力総連を傘下に抱える支

日の党大会で年限を示すこ

持組織の連合が反対してい

とを先送りする考えを正式

るため、6月18日の通常国

に示した。飯館村の菊池製

会期末まで年限の明示は見

作所福島工場の視察後、記

送る構えだ。

者団に「年限より、中身に

蓮舫氏は「震災6年を前

こだわりたい」と強調した。

に、福島は今を見たいとの

思いから訪れた。ここで見

た景色は自分の中ではこれ

から先、日本がエネルギー

を選択していくのに重要な

判断材料になる」と語った。

蓮舫氏は飯館村で、ロボ

ット産業で地元の雇用確保

に取り組む菊池製作所福島

工場や、除染で出た汚染土

壌などが入った大型の土の

う袋などを視察。菅野典雄

村長と意見交換した。

蓮舫氏は、福島市で立命

館大の開沼博准教授（いわ

き市出身、社会学）ら有識

者と意見交換した。